



Visionnaire trabajó con Electrolux para consultoría sobre mejores prácticas

Electrolux tenía la necesidad de modernizar la seguridad de sus sistemas que se ejecutaban en la *web*. Algunos de ellos habían sido desarrollados con tecnologías que tenían serias fallas de seguridad debido a la tecnología utilizada, fallas conocidas por defectos en los productos de los propios fabricantes de *software* de infraestructura, pero que no habían sido actualizadas en los sistemas Electrolux. Además, existía la necesidad de actualizaciones del sistema que se ejecutaran en Electrolux.

Visionnaire trabajó junto a Electrolux para presentar las fallas de seguridad en las plataformas de *software* que utilizaba la empresa y resolvió todos los problemas de seguridad con transferencia de conocimiento.

Para actualizar algunos de los sistemas, los profesionales de Visionnaire trabajaron en el desarrollo, entregando actualizaciones a tiempo y con productividad. También se llevó a cabo un proceso de consultoría de buenas prácticas y guías de buenas prácticas para el desarrollo de *software*, principalmente con enfoque en seguridad.

Por el lado de la seguridad, con la ayuda de los profesionales de Visionnaire, fue posible eliminar los problemas que estaban permitiendo la invasión de sistemas, así como transferir este conocimiento a Electrolux. En cuanto a las actualizaciones, se actualizaron algunos de los sistemas contratados con el desarrollo y la entrega realizada de manera ágil y productiva.

El trabajo de consultoría de seguridad se llevó a cabo en algunas etapas. Se trabajó para recomendar las mejores prácticas con la creación de una guía de desarrollo de *software*. También se realizaron las actualizaciones necesarias a los sistemas internos de venta de electrodomésticos para los empleados de Electrolux en América Latina.

Entre las tecnologías utilizadas se encuentran: Microsoft .NET, ASP, integración con EDEN (base de datos de Electrolux que almacena imágenes), producción HTML, creación de páginas dinámicas, actualización de la página de inicio para enlaces a proyectos desarrollados y eliminación de fallas de seguridad. Operación inicial en Brasil y Chile.